

SUNRIDER VITAFRUIT®

Campuran herbal buah-buahan eksotis kami adalah jus super nutrisi murni untuk kulit Anda. Sea buckthorn fruit, monk fruit, wintermelon dan vitamin C yang berperan dalam pembentukan kolagen digabungkan untuk menghasilkan bioflavonoid, karotenoid, asam amino, dan nutrisi penting lain yang dikenal untuk meningkatkan kesehatan kulit dan kecantikan alami Anda. Minuman ini juga memiliki rasa lezat yang alami.

MANFAAT

- Mendukung kulit sehat yang cerah
- Sumber vitamin A, C, dan E yang bagus
- Botol kecil yang praktis, ringan, dan dapat dibagikan
- Bernutrisi dan lezat, dibuat dengan herbal dan buah-buahan
- Tanpa pemanis buatan atau sirup jagung



1 kotak isi 10 botol (@15 mL)
#0082717

BAHAN UTAMA

BUAH SEA BUCKTHORN

Tumbuhan ini kaya akan vitamin C yang berperan dalam pembentukan kolagen, folat, karotenoid dan asam lemak penting yang mendukung hidrasi kulit, elastisitas dan regenerasi sel.

LUO HAN GAO (BUAH MONK)

Melon ini mengandung antioksidan dan vitamin, merupakan pemanis rendah kalori yang alami.

WINTERMELON

Buah ini mengandung vitamin dan mineral seperti fosfor, kalsium, riboflavin, zat besi, tiamin, niasin, dan vitamin C.



Formulasi dari Keahlian Pemilik



Sertifikat Kosher



Swa Manufaktur di AS



Sertifikat Halal



Dibuat dengan Bahan Alami



Sertifikat NSF

KOMPOSISI

Honey (Mel Depuratum)	12.225 g
Momordica Grosvenor Fructus	1.650 g
Citrus Limon Fructus	0.750 g
Benincasa Hispida Fructus	0.150 g
Phoenix Dactylifera Fructus	0.075 g
Citrus Sinensis Pericarpium	0.075 g
Citrus Aurantium Fructus	0.075 g

TANYA JAWAB

T: Mengapa saya harus minum VitaFruit®?

J: Jus super kami meningkatkan nilai nutrisi dari apa pun yang Anda tambahkan ke dalamnya. Minuman ini merupakan sumber vitamin A dan C yang bagus, antioksidan ampuh yang terbukti efektif dalam menetralkan radikal bebas. Sunrider VitaFruit® juga mengandung bioflavonoid, karotenoid, asam amino, dan sejumlah nutrisi lainnya. Bila dikombinasikan dengan Beauty Pearl®, juga menyediakan nutrisi pembentuk kolagen yang penting untuk mendukung kesehatan kulit.

T: Apa perbedaan Sunrider VitaFruit® dibandingkan dengan minuman lain?

J: Sunrider VitaFruit® adalah pengganti yang sehat dari minuman tinggi kalori dan gula. Jus ini mengandung hanya 60 kalori dan 9 gram gula per penyajian, dibandingkan dengan minuman olahraga sejenis (sekitar 130 kalori/14 gram gula per penyajian), soda (sekitar 140 kalori/39 gram gula per penyajian) dan jus jeruk (sekitar 150 kalori/29 gram gula per penyajian).

CARA PENYAJIAN

Campurkan satu botol Sunrider® Vitafruit® ke dalam 180 mL-240 mL air.



MENUTRISI + MEMBERSIHKAN = SEIMBANG

Produk Sunrider® didasarkan pada ide sederhana namun ampuh yang memadukan Pengobatan Tradisional China dengan ilmu pengetahuan canggih. Kami menyebutnya Philosophy of Regeneration®. Ketika Anda diberi nutrisi hanya dengan bahan-bahan alami terbaik dan membersihkan diri dari bahan kimia berbahaya dan pewarna buatan, perasa, dan pengawet, maka Anda membuat tubuh Anda menjadi seimbang. Tubuh yang seimbang adalah tubuh yang sehat.